

プレスリリース

2017年2月28日



International Trade Fair for the
Plastics and Rubber Industries

20 - 23 SEP 2017

Bangkok International
Trade & Exhibition Centre (BITEC)
Bangkok, Thailand

www.tplas.com

T-PLAS 2017 – タイ国際プラスチック・ゴム産業展 2017年9月20日～23日、タイ・バンコクにて開催

- 医療・医薬品向けプラスチック、包装向けプラスチック、
バイオプラスチックに焦点

T-PLAS – タイ国際プラスチック・ゴム産業展の開催が迫ってきた。隔年で行われる国際色豊かな業界メッセに、最先端の製品・技術・ソリューションが集結、活況を呈する ASEAN 地域のプラスチック・ゴム市場探求のため、タイ国内はもとより、ASEAN そして世界中から関係者が一堂に会する。

2017年9月20日～23日に開催される T-PLAS では、新たな注目点である、プラスチックリサイクル・再加工に対応する環境にやさしい機器や、医療・医薬品向けプラスチックをはじめとして、プラスチック・ゴム製造の多種多様な技術が紹介される。また、樹脂や添加剤、半製品、強化プラスチックなどの、見逃せない展示もある。パビリオン・グループ出展は、オーストリア、ドイツ、シンガポール、台湾、中国、マレーシアの6か国が予定している。会期中は、製品やサービスの実演が多数行われるほか、併催プログラムとして、セミナーや会議も開催される。

今年の T-PLAS は、タイの好調なプラスチック・ゴム産業に貢献する、さまざまな部門に焦点を当てる。その部門とは、2015年以降 18.45%の増産が見られる自動車、製品および機器の生産が 7.39%の伸びを示す電気・電子、年間生産額が合わせて 1.5 兆タイバーツを超えると見積もられる医療・医薬品、そしてタイにおけるプラスチック消費の 48%を占める包装、などだ。特に包装については、タイで電子商取引が急増し続けていることから、創造的なライフスタイルを支える包装に、プラスチックの大きな需要がある。同国は現在、年間 21 億米ドルという、アジアでも有数の電子商取引市場を有し、ゆえにそのための包装ソリューションが求められ、プラスチックが大量に消費されている。また、政府が過去 7 年にわたり、バイオプラスチックの開発に 6,000 万米ドルを投資してきたこともあり、同部門も急速に拡大している。

T-PLAS は、初開催以来、出展・来場者からの厚い信頼と支援のもと、期待を上回



る成果を上げ続けてきた。メッセ・デュッセルドルフ本社が主催する、世界最大かつ最も重要なプラスチック・ゴム産業展『K』の品質を実現すべく、T-PLAS はさらに進化する。

T-PLAS は、同じくメッセ・デュッセルドルフ・アジアが主催し、タイ、そして ASEAN 地域を代表する業界メッセ PACK PRINT INTERNATIONAL 2017 – 東南アジア国際包装・印刷機材展と、バンコク国際貿易展示場(BITEC)にて同時開催される。これにより、プラスチック・ゴム、包装、印刷各産業、そしてそのユーザー業界から、国際色豊かなより多くの関係者が参加し、活発な商談を行う、という相乗効果が期待できるビジネスの場が提供される。



現在、T-PLAS 2017 は、出展申し込みを受け付けている。日本で同メッセを担当する(株)メッセ・デュッセルドルフ・ジャパンは、申し込み受付順に小間位置が決定するため、早めの相談・申し込みを呼びかけている。

『T-PLAS 2017』に関する情報・お問い合わせは、[\(株\)メッセ・デュッセルドルフ・ジャパン](#)、あるいは[日本語ホームページ](#)をご覧ください。

Messe Düsseldorf Asia Pte Ltd
Alvin Sim / Mr.
Senior Marketing & Communications Executive

Tel.: +65-6332-9620
Fax: +65-6332-9655
Email: alvin@mda.com.sg

(株)メッセ・デュッセルドルフ・ジャパン
担当: 橋木 雅弘

Tel.: 03-5210-9951
Fax: 03-5210-9959
Email: mdj@messe-dus.co.jp